



España lidera la movilidad Erasmus+ en FP

- **150 personas de toda la geografía española asisten durante los días 18 y 19 de septiembre a las “Jornadas Erasmus+ de Formación Profesional. Proyectos de movilidad de estudiantes y personal de corta duración (KA122-VET)” en el Palacio de Festivales de Santander.**
- **Más de 8,3 millones EUR adjudicados en 2024, que permitirán financiar 202 proyectos y la realización de más de 8.300 actividades de movilidad.**
- **El incremento del 34,23 % en el presupuesto para esta acción en 2024, del 5,9 % en las ayudas de viaje individuales y de la financiación en los países más demandados son algunas de las novedades de la convocatoria Erasmus+ 2024 en FP.**
- **España se sitúa a la cabeza en número de proyectos de corta duración adjudicados en Formación Profesional de toda Europa.**

Madrid, 18 de septiembre de 2024. La Formación Profesional se ha ganado un lugar relevante y ha experimentado un crecimiento sin precedentes en el programa Erasmus+ en nuestro país, siendo pionero en recepción de solicitudes para este sector en esta Acción Clave. En este sentido, es magnífico el trabajo que realizan los centros que imparten Formación Profesional, entre los que se ha de mencionar la labor de los Conservatorios Profesionales de Música, Ayuntamientos, Diputaciones y una gran diversidad de instituciones que implementan proyectos de movilidad y que hacen que España esté en la vanguardia a nivel europeo tanto por el creciente número de propuestas presentadas en este ámbito, como en la alta calidad de las mismas.

El programa Erasmus+ de la Unión Europea persigue un crecimiento exponencial de acciones de movilidad y cooperación en el sector de la Formación Profesional. Para ello, ha dispuesto de un aumento considerable de presupuesto de manera general, así como una serie de novedades que van desde las nuevas herramientas de gestión con algunas funcionalidades en desarrollo, hasta las nuevas actividades de participación (movilidades en grupo de estudiantes) y nuevos tipos de proyectos. Entre ellas destacan:

- Incremento del 34,23 % en el presupuesto para esta acción en 2024.
- Incremento del 5,9 % en las ayudas de viaje individuales, para contrarrestar el impacto de la inflación.
- Incremento de la financiación en los países más demandados.
- Aumento del apoyo a la inclusión para organizaciones.

- Ampliación de la ayuda destinada a las visitas preparatorias.
- Se añade la cantidad de 100 € por participante que asista a movilidad en grupo.

En este contexto, en la actual convocatoria Erasmus+ 2024, se han asignado **más de 8,3 millones de euros**, provenientes de fondos de los presupuestos de la UE, para financiar 202 proyectos de movilidad de corta duración de estudiantes y personal de formación profesional, lo que se traduce en más de 8.300 actividades de movilidad de estudiantes y personal en este sector educativo.

Partiendo de la resolución de la adjudicación de subvenciones para proyectos de movilidad Erasmus+ (KA1) en el sector de la Formación Profesional de la convocatoria de propuestas de 2024, el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), Agencia Nacional del programa Erasmus+ en España y organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, ha organizado conjuntamente con la Consejería de Educación, Formación Profesional y Universidades del Gobierno de Cantabria las “Jornadas de movilidad Erasmus+ de Formación Profesional 2024”, dirigidas a coordinadores de proyectos de movilidad de corta duración de centros de Formación Profesional en España que han sido seleccionados en la actual convocatoria. A estas jornadas, que se celebran los días 18 y 19 de septiembre en formato híbrido (presencial y virtual) en el Palacio de Festivales de Santander, asisten unas 150 personas de toda la geografía española.

Tras la presentación de las jornadas a cargo de María Gómez, directora de la Unidad de Formación Profesional y Europass del SEPIE, Alfonso Gentil, director de la Agencia Nacional SEPIE, ha manifestado que: “Los proyectos que ahora se empiezan a ejecutar no sólo permitirán a nuestros estudiantes y personal de FP vivir experiencias internacionales enriquecedoras, sino que también contribuirán al desarrollo de competencias clave y a la creación de una comunidad educativa más abierta y global”.

En la apertura también ha estado presente Cristina Montes, directora general de FP y Educación Permanente de la Consejería de Educación, Formación Profesional y Universidades del Gobierno de Cantabria, quien ha comentado que: “El programa Erasmus+ es un valor añadido al currículum formativo de nuestro alumnado en FP, confirmado por nuestras empresas en Cantabria, ya que ofrece la posibilidad de hacer proyectos de cooperación para mejorar la formación e intercambiar buenas prácticas”.

A lo largo de estas jornadas, se llevarán a cabo diferentes ponencias y mesas redondas para ayudar a las organizaciones de Formación Profesional que desarrollan estos proyectos a gestionarlos de forma exitosa. Estas jornadas se podrán seguir también en directo por el canal de YouTube del SEPIE.

Información relacionada:

- [Programa](#)

- [Acceso a la retransmisión en directo del miércoles 18 de septiembre](#)
- [Acceso a la retransmisión en directo del jueves 19 de septiembre](#)
- [Resolución y listados definitivos de solicitudes seleccionadas de proyectos de movilidad Erasmus+ 2024](#)

Sobre la Agencia Nacional SEPIE:

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en los ámbitos de la educación y la formación. Erasmus+ es el programa estrella de la Unión Europea para la movilidad académica internacional, que está abierto a prácticamente todos los países del mundo y para todas las personas (estudiantes, aprendices y personal docente de todos los sectores educativos). Desde el SEPIE se gestionan las acciones descentralizadas del programa Erasmus+: Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas) y Acción clave 2 (cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:

comunicacion@sepie.es

